



CDU-Kreistagsfraktion, Kreishaus, 50124 Bergheim

An die Mitglieder  
der CDU-Kreistagsfraktion  
und Funktionsträger  
der CDU-Rhein-Erft

04.08.2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen in Kreisfraktion und Kreispartei,

seit Monatsbeginn haben die Corona-Fallzahlen in unserem Kreis eine Inzidenz von über 35 erreicht. Dementgegen besteht „Halbzeit“ beim Impfen: rund 50% der Bürgerinnen und Bürger ab 12 Jahren haben beide Impfungen. Der Arbeitskreis Gesundheit der CDU-Kreistagsfraktion unterstützt ausdrücklich den Aufruf unseres Landrates Frank Rock, sich impfen zu lassen.

Da scheinbar Unklarheiten hinsichtlich des Angebotes im Impfzentrum unseres Kreises in Hürth bestehen und damit Sie bei Nachfragen fundiert antworten können, hier die Fakten:

- **Betrieb**  
Bis Ende September bleibt der Betrieb erhalten.
- **Personenkreis**  
Entsprechend den geltenden Empfehlungen und Verordnungen Personen ab 12 Jahre.
- **Terminvereinbarung**  
Grundsätzlich nicht notwendig, jedoch weiterhin möglich über [www.116117.de](http://www.116117.de) oder die Rufnummer 116 117.  
Gewünschte Terminierungen für eine Impfung der 12- bis 15-Jährigen werden über das E-Mailpostfach, [kg-impfzentrum@rhein-erft-kreis.de](mailto:kg-impfzentrum@rhein-erft-kreis.de) vergeben.
- **Öffnungszeiten**  
Täglich von 8 Uhr bis 20 Uhr.
- **Impfstoff**  
Sie bestimmen den Impfstoff, mit dem Sie geimpft werden wollen. Nach Verfügbarkeit BioNTec/Pfizer, Moderna, AstraZeneca und Johnson&Johnson.
- **Örtliche Impfaktionen**  
Werden weiterhin parallel anlassbezogen in den Kommunen durchgeführt, zum Beispiel Freitag, 06. August am Parkplatz Phantasialand in Brühl.



Die Corona-Pandemie und Hochwasserkatastrophe haben deutlich gemacht, wie wichtig belastbare Strukturen im Katastrophen- und Rettungsschutz sind. Im Hinblick auf die kommende Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Integration, Inklusion und Verbraucherschutz Ende August sehe ich davon ab, die Verwaltung mit Anträgen und Anfragen zeitlich zu binden. Es wird zu gegebener Zeit eine rückwirkende Aufarbeitung geben. Die direkte Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung im Interesse der Menschen hat aktuell Priorität.

Mit besten Grüßen für die verbleibende Sommerpause,

Ihre

Gudrun Baer  
*Gesundheitspolitische Sprecherin  
der CDU-Kreistagsfraktion*